



Pressemitteilung

Kommunaler Landesverband kreisangehöriger Städte und Gemeinden

27.03.2024

Zentralstelle
Telefon +49 711/22572-34
zentralstelle@gemeindetag-bw.de

Bürgermeister Steffen Bühler erhält Freiherr-vom-Stein-Medaille

Bürgermeister Steffen Bühler geht als Bürgermeister der Stadt Besigheim (Landkreis Ludwigsburg) zum 31. März 2024 in den Ruhestand. Er scheidet damit nach über 26 Jahren aus den Gremien des Gemeindetags aus. Präsident Steffen Jäger verleiht ihm im Rahmen der feierlichen Verabschiedung die Freiherr-vom-Stein-Medaille.

Bei der Verabschiedung aus dem Amt des Bürgermeisters der Stadt Besigheim (Landkreis Ludwigsburg) verleiht der Gemeindetag Baden-Württemberg heute Abend (Mittwoch, 27. März 2024) die Freiherr-vom-Stein-Medaille an Bürgermeister Steffen Bühler. Am Wirkungsort von Bürgermeister Bühler würdigt der Präsident des Gemeindetags, Steffen Jäger, das langjährige Engagement:

„Bürgermeister Bühler war und ist ein Aushängeschild für die Kommunalpolitik. Mit großem Sachverstand, strategischem Weitblick und dem Bewusstsein für seine Bürgerinnen und Bürger hat er sich für die kommunale Sache eingesetzt. Steffen Bühler hat in den letzten Jahrzehnten aber auch die Geschicke des Gemeindetags Baden-Württemberg ganz maßgeblich mitgeprägt. So war er 19 Jahre der Vorsitzende des Kreisverbands Ludwigsburg und als solcher auch Mitglied in unserem Landesvorstand und ab 2018 auch im Präsidium. Zudem war er seit 2013 der Vorsitzende unseres Ausschusses für Soziales, Gesundheit und Integration.“

Für seine Verdienste für die Städte und Gemeinden im Land überreichte Präsident Steffen Jäger Bürgermeister Steffen Bühler die Freiherr-vom-Stein-Medaille. Die nach dem Begründer der modernen kommunalen Selbstverwaltung benannte Freiherr-vom-Stein-Medaille ist die höchste Auszeichnung, die der Gemeindetag Baden-Württemberg verleiht. Sie würdigt besonders herausragende Verdienste um die kommunale Selbstverwaltung.

„Wir danken Steffen Bühler für eine kommunalpolitische Lebensleistung, die Vorbildcharakter hat“, so Jäger.

Hintergrund:

Von Mai 2005 bis November 2023 war Steffen Bühler als Vorsitzender des Kreisverbands Ludwigsburg ordentliches Mitglied im Landesvorstand des Gemeindetags. Im Präsidium des Gemeindetags war Steffen Bühler ab April 2018 ordentliches Mitglied, zuvor fünf Jahre stellvertretendes Mitglied.

Über 25 Jahre – seit November 1997 – war er beim Gemeindetag Mitglied im Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Integration, von 2008 bis 2013 als Stellvertretender Vorsitzender und bis Anfang 2024 als Vorsitzender des Fachausschusses des Gemeindetags.

Zudem war Steffen Bühler auf Bundesebene aktiv und setzte sich im Ausschuss für Jugend, Soziales und Gesundheit sowie im Hauptausschuss des Deutschen Städte- und Gemeindebundes (DStGB) für die kommunale Familie ein.

Des Weiteren war Steffen Bühler für den Gemeindetag im Aufsichtsrat der Württembergischen Gemeinde-Versicherung a.G. und der WGV Holding AG tätig.

Seit 1992 ist Steffen Bühler an der Spitze der Stadtverwaltung von Besigheim (Landkreis Ludwigsburg), er erhielt viermal das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger.

Der Gemeindetag Baden-Württemberg ist in 35 Kreisverbänden, orientiert an den Landkreisen, organisiert. Diese sind regionale Ansprechpartner vor Ort und dienen dem Erfahrungsaustausch sowie der verbandspolitischen Meinungsbildung.

Die Verbandsgremien sind die Mitgliederversammlung, der Landesvorstand und das Präsidium, sowie die Fachausschüsse.